

Nom : Petru Ranga

Comité : CELAC

Pays : Allemagne

Le gouvernement de l'Allemagne est un grand défenseur de la coopération internationale pour faire face aux défis mondiaux. Dans ce contexte, l'Allemagne reconnaît l'importance de la coopération avec les pays de la CELAC, qui regroupe des nations diversifiées de l'Amérique latine et des Caraïbes, mais aussi de l'Europe, afin de traiter des problématiques environnementales, économiques et de sécurité. La coopération entre l'Europe et la CELAC a rencontré plusieurs défis liés aux différences économiques, culturelles et politiques des deux régions. Bien que l'Allemagne et les pays du CELAC pensent la même chose pour le changement climatique, des solutions adaptées pour chaque pays/région doivent être trouvées. L'Allemagne cherche à la réduction des émissions de gaz à effet de serre et à la promotion des énergies renouvelables. Pour les échanges commerciaux, il faut accroître les échanges entre l'Europe et la CELAC, en particulier pour les produits agricoles de la CELAC, tout en réduisant les barrières commerciales.

La sécurité est également au cœur de cette coopération. Les crimes, le terrorisme etc... sont des problématiques partagées entre les deux régions, nécessitant une action commune renforcée. Enfin, le développement économique des deux régions, qui sont interconnectées à travers des chaînes économiques et non seulement, sera notre prime but à atteindre. L'Allemagne soutient l'idée que la coopération entre l'Europe et la CELAC doit être faite grâce à des débats, afin de résoudre les défis globaux. Ces dialogues doivent aborder des questions d'environnement, de sécurité et de développement économique durable. L'Allemagne, en tant que leader en matière de transition énergétique en Europe, demande grand changement pour la procédure face au changement climatique. Elle propose la mise en place de mécanismes de financement pour soutenir des projets d'infrastructures vertes et d'énergies renouvelables. Il faut absolument utiliser de la technologie de première qualité dont l'Allemagne sera la première à fournir.

Sur le plan économique, l'Allemagne est favorable à une réduction des barrières commerciales entre l'Europe et la CELAC. L'Union européenne, avec ses accords commerciaux avec des pays de la CELAC, comme le Mexique, est un partenaire clé pour stimuler l'accès des produits de la CELAC au marché européen. Et grâce à cela, la CELAC aura aussi accès à un financement direct en termes d'infrastructure et d'énergie vertes.

En matière de sécurité, l'Allemagne soutient l'idée de renforcer les capacités des forces de sécurité de la CELAC, notamment par des programmes de formation et des initiatives conjointes pour lutter contre les menaces dans le pays. Il faut de la coopération sur ces sujets, car il existe un déficit en matière de gouvernance liée à la sécurité dans ces pays. L'Allemagne a déjà pris plusieurs mesures pour promouvoir la coopération avec les pays de la CELAC, notamment dans le domaine de la coopération au développement et de l'environnement. Elle a soutenu des projets dans les domaines de la reforestation et de la gestion durable des ressources naturelles.

De plus, l'Allemagne a facilité des partenariats académiques et culturels entre les pays européens et ceux de la CELAC, encourageant des programmes d'échanges d'étudiants et des projets de recherche collaborative. Elle soutient également les petites et moyennes entreprises (PME) des deux régions en favorisant des initiatives pour stimuler l'entrepreneuriat local et les investissements dans des secteurs durables. En matière de sécurité, l'Allemagne a mis en place des programmes de coopération technique avec plusieurs pays de la CELAC pour renforcer la lutte contre le crime organisé et améliorer les capacités des forces de sécurité locales. Ces programmes incluent des formations en gestion des crises et en prévention du terrorisme.

Économiquement, l'Allemagne demande la création d'accords qui favorisent des échanges commerciaux libres et soutient une mise en place de programmes de formation professionnelle pour renforcer les compétences des travailleurs. Ces travailleurs sont ceux de l'énergie verte, de technologie et d'économie.

En matière de sécurité, l'Allemagne propose de renforcer la coopération en matière de renseignement et de coordination des politiques de sécurité pour lutter contre les menaces internationales et entre les régions, notamment le crime organisé, le trafic de drogue et le terrorisme.

L'Allemagne considère que la coopération entre l'Europe et la CELAC est essentielle pour relever les défis mondiaux. La coopération dans les domaines du changement climatique, de la sécurité, du développement économique renforcera non seulement les liens entre les deux régions, mais contribuera également à un avenir plus durable. L'Allemagne en tant que grand pouvoir et pays européen, reste très déterminée à lier les liens EU-CELAC. Le gouvernement allemand soutient les efforts visant à renforcer les relations entre les pays européens et les nations de la CELAC.